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ATA AGO 30/0Í/20í6

ASSOCnçÃO COMUN|TÁruA BALNEÁR|O AïAM|

Avenida Brasil, dn - Balneário Atami - Pontal do Paraná/PR- CEP: 83.255-000- CNPJ: 78.178.621/0001-57

ASSEMBLEIA GERAL ORDNÁRIA

Aos trinta dias de janeiro de dois mil e dezesseis, nas dependências do salão social da
Associação Comunitária Balneário Atami, realizou-se a Assembleia Geral Ordinária, convocadâ
nos seguintes termos: o Presidente da Associação Comunitária Balneário Atami, no uso de suas
atribuições, conforme escrito no artigo í5 do Estatuto Social, convoca todos os seus associados,
em dia com as suas obrigações estatutárias, para a ASSEMBLÉ|A GERAL ORDINÁRIA, a ser
realizada no dia 30 de janeiro de 20í6 - às 17h30min na primeira convocação e às í8h00min na
segunda e última convocação, de conformidade com o que preceitua o Estatuto Social, nas
dependências do local denominado Salão Social, no Balneário Atami, município de Pontal do
Paraná/PR, para a seguinte ordem do dia:
1- Relatório da Diretoria referente às atividades e gestão da Associação (2015);
2- Apreciação do balanço geral e contas da Diretoria referente ao ano de 2015, com o devido
parecer do Conselho Fiscal;
3- Assuntos gerais de interesse dos associados.

Depois de lido o edital de convocação, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e
abordou o primeiro item do edital RELATORIO DA DIRETORIA REFERENTE ÀS nfmOADES E
GESTÃO DA ASSOGTAçÃO (20í5).
O Sr. Jose Goes disse aos presentes sobre as diversas obras e serviços que foram realizadas no
Balneário em 2015, com detalhes e aceito por todos os presentes.
Em seguida o Sr. Presidente passou ao item 2 do Edital de Convocação: APRECIAçÃO DO
BALANçO GERAL E CONTAS DA DIRETOR|A REFERENTE AO ANO DE 20í5, COM O
DEVIDO PARECER DO CONSELHO FISGAL: O Sr. Presidente pediu licença paratazer a leitura
do Parecer do Conselho Fiscal e dos demonstrativos financeiros de forma sintética e resumida,
pois trata-se de peças contábeis bastante extensas, e que tais peças contábeis já foram
qnalisadas pelo Conselho Fiscal da Associação durante o ano de 2015 e também foi objeto de
alheciação pela Diretoria e Conselho Fiscal em reunião específica para tat, ocorrida no dia
2AlA1nO16. O Sr. Presidente leu as contas do ativo, do passivo e dos resultados auferidos pelas
receitas totais e os diversos custos operacionais e administrativos da entidade, permitindo apurar
no final um déficit de (R$ 7.885,42), explicando que o valor deficitário é proveniente dos grandes
aumentos ocorridos neste último ano nas despesas de manutenção geral, energia elétrica com
uma valor de 50% de reajuste, manutenção de veículos, além do dissídio da folha acumulado em
16,50lo em 20 meses. Explicitou o senhor Presidente que a causa principal se deu pelo não
reajuste das mensalidades. O Sr. Presidente colocou em discussão o assunto, e não havendo
nenhuma manifestação colocou os referidos demonstrativos financeiros sob aprovação. Foi
aprovado por unaninridade.
Em seguida o Sr. Presidente passou ao item 3 do Edital de Convocação, do item ASSUNTOS
GERAIS DE INTERESSE DOS ASSOCIADOS, O Sr. Presidente deixou livre a palavra para
manifestações a seguir:
A Associada Sra. Vera cia Mundim fez a respeito do alagamento da Passarela da
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mesma, devido às águas sobrepostas a calçada. Apos o témino desta temporada, serão
realizadas obras de atenç e levantanrento da passarela.
O associado Sr. Francisco Losito pediu mnserto da bueiro da Rua Peru e também sugeriu que a
Diretoria apresente anualmente um planejamento estratêgico da ACBA.
O Sr. Sergio L. Guandalini informou que é proprietário do imóvel ao lado do restaurante japonês
na Rua Equador, e questionou a liberação do comércio no Atami. Em discussão a maioria
concordou que existem outros imóveis comerciais no Atami. Esta ação é privativa da Prefeitura
Municipal de Pontal do Paraná.
A associada Maria Conceição levantou a questão dos cuidados com o entulho (podas de árvores,
etc) e piscinas que estão abandonadas no Atami, incluindo a piscina de seu vizinho que está sem
os devidos cuidados. Foi discutido sobre os riscos com a epidemia da Dengue, Zika e
Chikungunya e Íicou estabelecido que a Associação Atami fará denúncia junto à Vigilância
Sanitária, quando casos como estes forem informados. Também ficou autorizado que a
Associação efetue a coleta e limpeza dos entulhos de não pagantes em casos extremos e que
coloquem em risco a saúde e bem estar de todos.
Os representantes do associado Sr. Tito Ronconi apresentaram o pedido de alteração do atual
local do parquinho, em razão de barulhos gerados pelas crianças que lá frequentam. A
Assembleia decidiu que o parquinho não pode ser alterado de local repentinamente sem antes
analisar uma proposta de mudança. Ficou estabelecido que neste momento seja colocada placa
sinalizando o horário de uso do parquinho.
Continuando, o Sr. Presidente disse que se faz necessário o reajuste das contribuições em 10%,
para que as receitas possam cobrir os devidos custos dos próximos meses. O reajuste foi
aprovado e entrará em vigência no mês de Março12016. Desta forma a contribuição mensal será
de R$270,00 para propriedades edificadas e R$150,00 para tenenos não ediÍicados. Doravante o
reajuste será anual e automático, no mês de outubro, corrigido pelo IPCA do período em
referência, podendo o Sr. Presidente convocar Assembleia Extraordinária para esta finalidade.
O associado Sr. Nilo Trevisan extemou seu agradecimento ao Sr. Presidente pela sua dedicação,
zelo e compromisso com a ACBA, já que este faz um trabalho não remunerado, com toda
eficiência, mesmo diante das dificuldades apresentadas durante a gestão, o que foi acompanhado
por uma salva de palmas.
O Sr. Presidente agradeceu novamente a presença de todos e deu por encerada a Assembleia
Geral Ordinária" Foram designados os seguintes associados, os Srs Mauro Mendes Warnecke,

a presente ata, j

Diretor de Patrimônio e

1*^nl^*-h-
ro Mendes Warnecke v

- Títulos e Documêntos dãs
Registro de Títulos e

PROTOCOLO No 0000789
REGISTRO N.0000677

LÍVRO B.O'4
Pontal do Paraná,pR, 0g de março de 2016

(Registrado integralmente a pedido
apresentante, para a CONSEnVIçÃO oO
DOCUMENïO - Lei 6^015/73, Art. 127, VII)
Emolumento: R$54,60 (VRC S0O,Oót.
Funrejus: R$7,3S, Selo Funarpen: nSì,fó,
Distribuidor: R$8,2í, Diligència: Não incicÍe i
Selo Digital no KMlgs.3GKT0.lCELt, Controte: ,.
LuwCv.vzNA Consulte esse selo e*'.ï

Vice Presidente

si Kronland *-Sidnei Rin

http:ly'funarpen.corn,br I@F"


